



Salamanca exige que Topografía se imparta en Ávila y no en León

Si no hay acuerdo, sólo un campus la podrá ofertar en el 2014

NURIA GONZÁLEZ | LEÓN

■ La Universidad de León y la de Salamanca tienen un año para llegar a un acuerdo sobre cuál de ellas impartirá la titulación de Topografía que ahora se cursa en los campus de Ponferrada y de Ávila. Si hace unos días era el rector de la ULE el que aseguraba que esta carrera debe quedarse en León, ayer el rector de la USAL, Daniel Hernández, quine afirmaba que lo «razonable», en el caso de no llegar a un acuerdo, es que se imparta en Ávila.

Para el rector de la USAL, el haber creado una titulación conjunta de Minas y Energía con Ingeniería Civil «permite» mantener las titulaciones en esta escuela. Sin embargo, hay que tener en cuenta que la Escuela de Ingeniería de Minas es una de las que cuenta con más tradición en el campus leonés.

En cuanto a Topografía y Geomática, se había planteado inicialmente compartir la titulación con León, una posibilidad

La situación

■ El grado de Topografía, que se imparte en Ponferrada, es una de las titulaciones afectadas por el escaso número de alumnos que se matriculan en primer curso.

La pugna

■ Salamanca, que la ofrece en Ávila, y León intentarán llegar a un acuerdo. De lo contrario será la Junta la que decida.

que se estudiará «a lo largo de este año», aunque «no será la única».

Según Daniel Hernández, la universidad barajará otras opciones que se puedan «generar» desde la propia Escuela Politécnica Superior, que son «quienes tienen más conocimiento de cómo se puede generar una titulación atractiva». En cualquier caso, para el rector de la USAL,

desde el punto de vista «meramente académico», Ávila está «en buena posición» para, en el caso de no lograr un acuerdo con León, «seguir ofertando Topografía». Ello sería posible porque se está impartiendo un máster en Topografía que cuenta con «muchos» alumnos y «no tiene problemas», y porque también se tiene una oferta de doctorado en el mismo campo.

«Lo razonable es que si sólo debe haber un grado de Topografía en Castilla y León y no se llega a un acuerdo, fuera el que oferta la USAL en Ávila», añadió, reconociendo, no obstante, que «todavía» se tiene que elaborar una propuesta «que convenza a la Junta» y «permita continuar». De la misma forma, ha transmitido un mensaje de «tranquilidad» a los posibles alumnos de Topografía, porque, «aunque hubiera algún pequeño problema», se garantiza que «todos» los estudios que se inician este año «estarían convalidados en la misma titulación o en titulaciones similares».